

DEVELON

Innovación y Confianza para Impulsar la Minería en Chile

Calidad, Continuidad Operativa y Respaldo Nacional

La industria minera en Chile enfrenta desafíos únicos que exigen soluciones innovadoras y confiables para garantizar la continuidad operativa, especialmente en las condiciones extremas del norte del país. Conscientes de esta realidad, **Develon Chile** se ha posicionado como un aliado estratégico para las empresas mineras, ofreciendo maquinaria pesada de clase mundial, respaldada por un sólido soporte técnico y una cobertura nacional que asegura la máxima disponibilidad y productividad de sus equipos.

Un Portafolio Diseñado para la Minería

Develon Chile ofrece una completa gama de maquinaria para responder a las demandas del sector minero, incluyendo excavadoras, cargadores frontales, retroexcavadoras y aditamentos especializados. Los equipos de la marca son reconocidos por su tecnología avanzada, robustez y eficiencia operativa, lo que permite a las empresas optimizar procesos, reducir costos y operar con confianza, incluso en los entornos más desafiantes.

Entre los modelos destacados para la minería se encuentra la excavadora DX1000LC-7, diseñada para operaciones de gran escala. Este equipo combina potencia, precisión y una avanzada tecnología Tier 4 que reduce emisiones y asegura el cumplimiento de estándares medioambientales, reflejando el compromiso de **Develon** con una minería más sostenible.

Continuidad Operativa: una Prioridad en el Norte

En la minería, una máquina detenida puede representar pérdidas significativas. Con este desafío en



mente, **Develon** entiende que el tiempo es oro, y sus equipos están diseñados para minimizar detenciones y maximizar el rendimiento. Gracias a su tecnología de vanguardia, su diseño robusto y su mantenimiento eficiente, las empresas pueden mantener sus operaciones en marcha y cumplir con sus metas de producción.

Además, el servicio técnico y la postventa de **Develon** son pilares fundamentales para garantizar la continuidad operativa. Con técnicos altamente capacitados, repuestos disponibles en tiempo récord y una presencia directa en las principales regiones mineras, la marca asegura que sus clientes reciban un respaldo integral, donde y cuando lo necesiten.

Cobertura Nacional, Compromiso Local

Develon Chile cuenta con una red de sucursales estratégicamente ubicadas a lo largo del territorio nacional, lo que permite atender de manera eficiente las necesidades de las principales operaciones mineras y proyectos de infraestructura. Este alcance nacional se complementa con un enfoque cercano y personalizado, adaptando

las soluciones a los requerimientos específicos de cada cliente.

La proximidad no solo está en el soporte técnico, sino también en las relaciones comerciales. **Develon** busca construir alianzas de largo plazo basadas en la confianza, el servicio excepcional y el compromiso con los objetivos de sus clientes.

La Calidad Coreana que respalda a Chile

Como representante directo de HD Hyundai Infracore, **Develon Chile** combina la excelencia coreana en ingeniería con un profundo entendimiento del mercado chileno. Esto se traduce en equipos confiables y de alto rendimiento, diseñados para soportar las exigencias extremas de las operaciones mineras y aportar valor real a sus usuarios.

Compromiso con el Desarrollo de Chile

El enfoque de **Develon** no solo está en las máquinas, sino también en las personas. La marca invierte en la capacitación de su equipo técnico y comercial, asegurando que sus colaboradores estén preparados para ofrecer soluciones

innovadoras y de alto impacto. Además, su compromiso con la sostenibilidad y la calidad contribuye a impulsar el crecimiento del sector minero chileno.

Con una visión enfocada en la continuidad operativa, un portafolio de productos de primera línea y un soporte técnico de clase mundial, **Develon Chile** es el socio confiable que la minería chilena necesita para enfrentar los desafíos del futuro.

Descubre más sobre nuestras soluciones en nuestro sitio web oficial: www.develon-ce.cl.

En **Develon**, trabajamos juntos para construir Chile, impulsando la minería con calidad, confianza y tecnología de vanguardia.

DEVELON

Av. Américo Vespucio 1151,
Mega Centro
Quilicura – Santiago
Fono: (56) 2 2964 3050
ventas@develon-ce.cl
www.develon-ce.cl